

En dramático final, Pinar cayó ante Artemisa

Categoría: Noticias deportivas

Publicado: Martes, 03 Octubre 2017 08:41

Escrito por Kitin

Visto: 9241

El derecho de Consolación del Sur, Yaifredo Domínguez, no tuvo una buena salida ante los visitantes y se fue temprano del choque, al completar dos entradas y un tercio de actuación, permitiendo una carrera, ponchando a un hombre y transfiriendo a otros dos.

Fue ese, el tercer episodio, en el que los rojos de Valdespino igualaron el desafío a una carrera, pues Pinar fabricó una sucia en el final del segundo acto ante los envíos del abridor y ganador del choque, el zurdo Misael Villa. Las decisivas a favor de Artemisa, llegaron en el principio del quinto, cuando pisaron la goma en cinco oportunidades, incluyendo par de cuadrangulares, uno en solitario de Lian Rodríguez y el otro del antesalista Lázaro Hernández, quien encontró las almohadillas congestionadas.

Pinar trató de igualar las acciones en el final de la séptima, al anotar cuatro veces, ining en el que explotó el sustituto de Villa, Miguel Lahera y dar paso a José Ángel García, pero se quedaron cortos. Ya después con dos outs, en el noveno capítulo, Donald y Saavedra entraron en circulación, pero José Ángel se las ingenió para dominar al quinto en la tanda, Álvarez, quien no pudo evitar, en un medio swing, pasar el madero en conteo de tres y dos.

Donald Duarte (5-3) y Reidel Álvarez (4-2), fueron los mejores hombres a la ofensiva por los discípulos de Pedro Luis Lazo. Para este martes están anunciados Yosvani Torres por los verdes y Yuileski González por Artemisa. Pinar del Río tiene ahora balance de 22 triunfos y 12 reveses y está en la tercera posición, seguido muy de cerca por Matanzas a medio juego de los más occidentales. Precisamente hoy termina el calendario regular de la competencia.